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Frau Drohla verweist auf die Begründung des Antrages und meint, dass es zu Verunsicherungen 
kommt, weil unter Campus Am Stern verschiedene Dinge verstanden werden. Die Bürgerinitiative 
Am Stern befasst sich mit einem größeren Umfeld, bis zum Keplerplatz. Deshalb wurde der An-
trag gestellt. Der Antrag soll erreichen, dass die Schulen, der Sportplatz  und die Fragen der 
Finanzierung in das Vorhaben Campus Am Stern kommen. Sie verweist auf den am 24.06.04 
stattfindenden Workshop. 
 
Dr. Steinicke verweist auf das durch die Bürgerinitiative ausgereichte Papier in der gemeinsamen 
Sitzung mit dem Bauausschuss. 
 
Herr Bretz meint es so verstanden zu haben, dass die Planungsmittel zur Verfügung stehen. Er 
hat die laufenden Diskussionen als Ideenschmiede verstanden und hat nicht den Eindruck, dass 
es schon eine fertige Konzeption ist. Deshalb kommt der Antrag für ihn zu früh. Wenn alle Frak-
tionen ihre  Detailwünsche einbrächten könnte das Gegenteil erreicht werden. 
 
Frau Dr. Lotz sieht den Campus Am Stern nicht so weit gefasst wie die PDS-Fraktion. Sie bittet 
Frau Fischer um Klärung, da nicht alles sofort finanziert werden kann. 
 
Frau Fischer erklärt, dass die Zusammenlegung der beiden Grundschulen im Jahr 2002 der 
Beginn für die Prägung des Begriffes Schulcampus Am Stern war. Dabei sind die Grundschule, 
das Gymnasium, die Musikschule, Turnhalle und Sportplatz zu betrachten. Entsprechend dem 
Investitionsprogramm bis 2007 ist in einem ersten Bauabschnitt zunächst die Sanierung des Leib-
niz-Gymnasiums finanziell gesichert. In den Jahren 2008-2010 ist die Sanierung der Grundschule 
einschließlich Musikschule sowie der Neubau einer Aula angedacht. Insofern wäre die Sanierung 
des Sportplatzes ab 2011 denkbar. Sie schlägt vor, dass die Verwaltung eine Mitteilungsvorlage 
einbringt, in welcher der zeitliche und finanzielle Rahmen aufgelistet wird. 
 
Es schließt sich eine kurze Diskussion an. Die Ausschussmitglieder verständigen sich zu einer 
geänderten Antragsformulierung. 
 
Beschlusstext: 
Der Oberbürgermeister wird aufgefordert, in Form einer Mitteilungsvorlage die Finanzierung und 
die Zeitschiene der Komplettsanierung des Schulcampus Am Stern vorzulegen. 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung:                   8                  einstimmig dafür 
 


